
 

 

 

8/16～８／17 

川小応援隊のみなさんに小グラウンドの草取りボランティアをお願いしたところ、 ２日間で２

０人の皆さんが集まってくれました。すごい勢いで草が無くなりました。 静波グラウンドに来て

いた榛南 FCの子供たちにも手伝ってもらい綺麗なグラウンドに蘇りました。なんとか２学期に間

に合うことができました。突然の（前日）ボランティア依頼だったのに本当にありがたいことで

す。 
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榛南 FCの子供たち 



 

榛原児童館さんの企画で「高校生と遊ぼう！」が実施され、小学

生と榛原高校の皆さんが交流しました。最初は恥ずかしがってい

た子供たちもすぐに意気投合！ 

夏休みの思い出に、勉強やオセロや卓球などなど。 

これからも榛原高校のみなさんとコラボできたらと思います。 

 

 

夏休みが明けました。あいさつ立哨で川

崎区の皆さんと橋向のローソン前に立ちま

した。朝から気温が上がる中、子供たちは、

ランドセルを背負い両手にはバッグを持って元気に登校しています。 

コロナも心配です。 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

和田高明さんです。和田さんは、橋向町内会のリバーフレンド団体「はしむこうイチロク

会」で活躍されています。１０台以上の草刈り機やチェーンソーの 

メンテナンスを担当されています。先日は、町内会の防災用の 

可搬ポンプのエンジンを修理してもらい、７月には、学校の農機具庫に 

あった耕うん機や芝刈り機を使えるように修理していただきました。 

子供たちには、昔の遊びも教えてもらえます。近所にある 

「カヤの木の実」を使って笛やコマを作ることを考えてくれ 

ています。最近では「ディスコン」でも活躍されていて 

今年度から始まるディスコンクラブでも指導していただ 

きます。 

 

 

 

8/18～20 

8/24 

8 月９日に鹿児島県内の小学校で発

生した落枝による死亡事故を受けて、校

内にある倒木、落枝の危険性がある樹木

を調べてみました。あくまでも目視点検

した結果です。今すぐ倒木等のリスクの

ある樹木は見当たりませんでしたが、今

後、「落枝」「枯れ枝」「ぶらさがり枝」

につながりそうな樹木は散見されまし

た。市に報告し、対応を考えたいと思い

ます。 

 

8/2６ 

～ ものづくり大好き ～ 


